

PERISAI

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Nakes di Posyandu Mawar, Perkuat Kesehatan Balita dan Ibu Hamil

M Ali Akbar - SULBAR.PERISAI.OR.ID

Feb 13, 2025 - 13:20



Pasangkayu – Babinsa Koramil-01/Pasangkayu terus menunjukkan perannya dalam mendukung program kesehatan masyarakat. Kali ini, Babinsa Pakava, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu I Wayan Ariana, mendampingi tenaga kesehatan (nakes) dalam kegiatan Posyandu Mawar di Dusun Bambaapu, Desa Pakava,

Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Kamis (13/2/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan balita dan ibu hamil, serta memastikan tumbuh kembang anak berjalan optimal. Dalam kesempatan tersebut, hadir Penyuluh Kesehatan Rahma, SKM, Bidan Fatmawati M., Amd. Keb., serta Ahli Gizi Sumiati, S.Gz. yang memberikan pelayanan kesehatan, mulai dari penimbangan balita, pemeriksaan ibu hamil, hingga edukasi gizi. Turut serta Ketua PKK Desa Pakava, Wahida, yang berperan aktif dalam mendukung program kesehatan di wilayahnya.

Babinsa Pakava, Sertu I Wayan Ariana, menegaskan pentingnya kolaborasi semua pihak dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. "Sebagai Babinsa, kami selalu siap mendukung kegiatan Posyandu karena ini merupakan upaya preventif yang sangat penting dalam mencegah stunting serta memastikan kesehatan ibu dan anak tetap terjaga," ujarnya.

Sementara itu, Penyuluh Kesehatan Rahma, SKM, menyampaikan bahwa keberadaan Babinsa di Posyandu sangat membantu dalam membangun kesadaran masyarakat terhadap pentingnya layanan kesehatan dasar. "Dukungan Babinsa membuat warga lebih antusias untuk datang ke Posyandu. Ini sangat positif untuk peningkatan cakupan imunisasi dan pemantauan gizi anak," jelasnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga, terutama ibu-ibu yang membawa anak mereka untuk mendapatkan layanan kesehatan. Mereka berharap agar kegiatan serupa terus berlanjut demi menciptakan generasi yang lebih sehat dan kuat di masa depan.

Dengan adanya sinergi antara Babinsa, tenaga kesehatan, dan elemen masyarakat, Posyandu Mawar di Dusun Bamba Apu semakin efektif dalam memberikan layanan kesehatan. Ini menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi berbagai pihak mampu membawa perubahan positif bagi kesejahteraan masyarakat.